

Konzeption

Ev. Kinderhort Wartberg

Herbrechtingen



Herzlich Willkommen im Ev. Kinderhort Wartberg in Herbrechtingen.

Schön, dass Sie sich für unsere Einrichtung interessieren.

Wir betreuen eine Gruppe von 24 Kindern im Grundschulalter, sowie etwa während der Hälfte der Schulferienzeiten.

Unser Angebot dient der Gewährleistung der Vereinbarkeit von Familie und Beruf für berufstätige Eltern, mit Kindern im Grundschulalter. Eine gesicherte Hausaufgabenbetreuung durch qualifizierte pädagogische Fachkräfte ergänzt unser pädagogisches Rahmenkonzept. Durch einen festen Tagesablauf, mit warmem Mittagessen, Hausaufgabenbetreuungsphasen und Freizeitphasen ermöglichen wir den Kindern sichere Strukturen und einen festen Tagesrhythmus.

Neben den „schulischen“ Schwerpunkten, bieten wir den Kindern vielseitige Möglichkeiten und Angebote der Freizeitgestaltung. Als Evangelischer Kinderhort sind christliche Rituale / Lieder etc. ein fester Bestandteil unserer pädagogischen Arbeit. Das Projekt zur Jahreslosung begleitet uns jeweils über ein Jahr. In den Freizeiten eröffnen wir unterschiedliche Erfahrungs – Spiel und Lernorte für die Kinder z. B. Spielbereiche mit Konstruktionsmaterial, Tischspiele, Kreativbereiche, Kastanienwiese oder der Bewegungsraum.

Gleichermaßen sind wir offen für Wünsche, Ideen und Anregungen der Kinder zur Gestaltung der Freizeit. Hierzu gibt es unsere sog. Expertentage, in denen Kinder gezielt ihre Hobbys, oder Dinge vorstellen dürfen, die Ihnen Spaß und Freude bereiten. Gerne nutzen wir für Freizeiten unter der Woche auch das Schulgelände und die umliegenden Wiesen, sowie den Verkehrsübungsplatz, als Freizeitangebot.

Wir kooperieren mit dem Wartberg Kindergarten und ermöglichen hier gezielte Begegnungen untereinander. In den Ferienzeiten bieten wir ein abwechslungsreiches und spannendes Ferienprogramm für die Kinder an. Hier unternehmen wir beispielsweise Ausflüge in die nähere Umgebung (Brenzpark, Eselsburger Tal, Wildpark, Stadtpark etc.) Unser jährlicher Ausflug in das Naturtheater nach Heidenheim ist ein lieb gewonnenes Highlight im Schuljahr.

Ein guter Austausch und eine konstruktive Zusammenarbeit mit den Eltern ist uns ein wertvolles Anliegen.